



## Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2018

Bericht der Nationalen Kommission zur Verhütung von Folter über ihre Besuch in den Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) Basel

---

P180228

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Präsidenten der Nationalen Kommission zur Verhütung von Folter.

### **Begründung**

Die Nationale Kommission zur Verhütung von Folter (NKVF) hat über ihren Besuch und ihre Feststellungen in den Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) Basel einen Bericht erstellt. In seiner Stellungnahme äussert sich der Regierungsrat zufrieden mit der Beurteilung der UPK Basel durch die NKVF. Die Kommission würdigte insbesondere, dass grundsätzlich auf Fixierungen verzichtet wird und die UPK Basel beabsichtigen, auf bewegungseinschränkende Massnahmen in Zukunft ganz zu verzichten. Der Regierungsrat nimmt in seiner Stellungnahme zudem die weiteren Massnahmen der UPK Basel zu den von der NKVF abgegebenen Empfehlungen zur Kenntnis.

